









2000 朽木研修所離れ

美 杉 山 荘建 設 プ ロ ジ ェ ク ト

大阪工業技術専門学校

Project Report NO-47 2010. 08. 23

自然の洗礼ー集中豪雨

夏休み期間は工事進捗に都合の良い時期ですが、近年の学生は休暇中も何かと忙しいようで、参加人数は少なくなり勝ちです。また、高温期の作業に体力が続かず、バテ気味の学生が多いのも気になるところです。"都会の工事現場はこんなもんじゃないぞ"とのハッパが空しく響きます。また今回は強烈な集中豪雨も体験しました。作業場も含めて敷地全体が池のようになり、作業も中断。水を汲み揚げている谷川がみるみる水かさを増し、揚水ポンプが流されそうになりました。自然は人間にやさしいばかりでない、ということがあらためて感じられました。



豪雨によりあっという間に敷地全体が池に! 写真左手の作業場にも浸水し、作業中断。 普段はきれいな清流も珍しく濁流となって渦を巻いていました。この付近では谷川の水を引いている家庭も多く、翌日には取水口の修理に鍬を担いで水源に向かう村人の姿も見えました



快晴となった翌日の様子。水も引いて木漏れ日が落ちる別世界に。最近の猛暑で萎れていた養生中の落葉樹が生き返り、雨には雨の恵みもあり、晴れには晴れの快適さもあります。とにかく自然の中では、暑いの寒いの振ったの照ったのと、一喜一憂し過ぎないことです。



今回初登場の技能2 年T田君。天井の断熱 材と杉板張りを一人向を 担当しました。上向 の作業は普段使わない筋肉のトレーニング に最適です。お土土 は卒業制作用の丸太 2本です。



